
ö f f e n t l i c h e

N i e d e r s c h r i f t Nr. TA/001/09

über die Sitzung des Technischen Ausschusses der Stadt Emmendingen am
Mittwoch, dem 14.01.2009 im Sitzungssaal des Rathauses

Beginn: 18:00 Uhr Ende: 18:55 Uhr

Tagesordnung: Drucksache

1 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner

2 Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Techni-
schen Ausschusses Nr. 11/08 der Stadt Emmendin-
gen am 02.12.2008

3 Kenntnisgabeverfahren zum Neubau eines Wohnhau-
ses mit Carport in Emmendingen-Kollmarsreute, Ha-
ferweg , Flst.-Nr. 2092

1145/08

4 Anfrage des Tennis-Club "Grün-Weiss" Emmendingen
e.V. 1913 zur Beseitigung von 4 Platanen

1157/08

5 Fußweg entlang der alten B3, OT Wasser 1143/08

6 Bekanntgaben der Verwaltung

7 Anfragen der Ausschussmitglieder an die Verwaltung



Anwesenheit:

Der Vorsitzende
Herr Stefan Schlatterer

Die Stadträte
Frau Jeannette Bastian bis 19.50 Uhr
Herr Thomas Fechner bis 20.05 Uhr
Herr Fritz Kendel als Vertreter für SR Sillmann
Herr Oskar Kreuz
Herr Willi Monke
Herr Bernd Müller-Bütow
Herr Joachim Saar
Herr Wilhelm Volz
Frau Alexandra von der Heydt
Herr Martin Zahn

Die Ortsvorsteherin
Frau Martina Weber

Die Fachbereichsleiter
Herr Hans-Jörg Jenne
Herr Rüdiger Kretschmer
Herr Karl-Heinz Ruder
Herr Rüdiger Spittler

Die stellv. Fachbereichsleiter
Herr Wolfgang Rapp

Die städtischen Fachvertreter
Herr Karl-Josef Schmitz
Herr Peter Studer
Frau Birgitta Weiher

Abwesend waren:

Die Stadträte
Herr Kurt Ohmberger krank

Die Ortsvorsteher
Herr Felix Schöchlin entschuldigt
Herr Friedrich Hegener entschuldigt

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass die Tagesordnung dem
Technischer Ausschuss form- und fristgerecht zugegangen und das Gremium be-
schlussfähig ist.



- TOP 1 - Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwoh-
ner

1.1 Defekte Ampel in Kollmarsreute

Herr Münchenbach berichtet von den Problemen, die die defekte Ampel bei der
Grundschule in Kollmarsreute bereitet hat.



- TOP 2 - Niederschrift über die öffentliche Sitzung des
Technischen Ausschusses Nr. 11/08 der Stadt
Emmendingen am 02.12.2008

Abstimmungsergebnis:

SB Ja Nein Eh
11 11 0 0



- TOP 3 - Kenntnisgabeverfahren zum Neubau eines
Wohnhauses mit Carport in Emmendingen-
Kollmarsreute, Haferweg , Flst.-Nr. 2092

1145/08

Protokollvermerk:

Ortsvorsteherin Weber erklärt, dass der Ortschaftsrat Kollmarsreute zugestimmt
habe.

Der Beschlussempfehlung:

Den beantragten Befreiungen von den Festsetzungen des Bebauungsplanes
wird zugestimmt.

wird mit 11 Ja-Stimmen zugestimmt.



- TOP 4 - Anfrage des Tennis-Club "Grün-Weiss" Em-
mendingen e.V. 1913 zur Beseitigung von 4 Pla-
tanen

1157/08

Protokollvermerk:

Der Tagesordnungspunkt wird ausführlich diskutiert.

SR Zahn stellt den Antrag, heute nur über die Beseitigung der Platanen zu dis-
kutieren. Über die Kosten soll direkt mit dem Tennisclub verhandelt werden.

SRin Bastian stellt den Antrag, nur den einen Baum zu beseitigen, der direkt am
Gebäude steht.

Oberbürgermeister Stefan Schlatterer lässt über den Antrag abstimmen: „Es
wird nur ein Baum beseitigt“.

Mit 7 Ja-Stimmen, 3 Enthaltungen und 1 Nein-Stimme zugestimmt.

Danach wird über die Beschlussempfehlung abgestimmt. „Es werden alle vier
Bäume gefällt.“

Mit 6 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung und 4 Nein-Stimmen zugestimmt.

Über die Kosten wird mit dem Tennis-Club verhandelt und informiert bzw. im
Gremium behandelt.



- TOP 5 - Fußweg entlang der alten B3, OT Wasser 1143/08

Protokollvermerk:

Der Tagesordnungspunkt wird kurz erläutert.

Der Technische Ausschuss nimmt die Information der Verwaltung zur Kenntnis.



- TOP 6 - Bekanntgaben der Verwaltung

6.1 Schließung Edeka-Markt

Oberbürgermeister Stefan Schlatterer erklärt, dass die Schließung des Edeka-
Marktes nichts mit der Ansiedlung von Rewe auf dem Areal Merk zu tun habe. Auch
Edeka sei dieser Standort angeboten worden. Er möchte dies richtigstellen, weil im-
mer wieder das Gerücht aufkam, dass deshalb der Edeka-Markt im Kaufhaus Krauss
geschlossen wurde.

6.2 Parkgebührenregelung

Herr Kretschmer erläutert die geänderte Parkgebührenregelung während der Umbau-
phase in der Innenstadt.

6.2 Fällung eines Baumes

Herr Kretschmer gibt bekannt, dass beim Bauvorhaben Metzger-Gutjahr-Stiftung ein
Baum beseitigt werden muss.



- TOP 7 - Anfragen der Ausschussmitglieder an die Ver-
waltung

7.1 Kollmarsreuter Baggersee

SRin Bastian erkundigt sich, warum der Kollmarsreuter Baggersee nicht zum Schlitt-
schuhlaufen freigegeben wird.

Oberbürgermeister Stefan Schlatterer erklärt, dass der Baggersee sehr tief sei und
eine Freigabe einen sehr großen Aufwand an Überwachung des Sees bedeutet, das
Gefahrenpotential sei trotzdem sehr hoch.

7.2 Verlegung Bahnhaltepunkt

SR Monke erkundigt sich, ob die betroffenen Grundstückseigentümer über die Bauar-
beiten zur Verlegung des Bahnhaltepunktes Mundingen informiert wurden.

Die Verwaltung prüft die Frage.



Der Vorsitzende schließt die öffentliche Sitzung um 18:55 Uhr.

Der Vorsitzende:

Oberbürgermeister Stefan Schlatterer

Die Schriftführerin: Die Stadträte:


